



FUJIEDA SOUTH ROTARY CLUB  
藤枝南ロータリークラブ会報

2017-2018年度 R1テーマ  
ロータリー:

変化をもたらす



例会：毎週金曜日小杉苑  
藤枝市青木2-35-30 TEL:054-641-3321  
事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL:054-647-2300  
E-mail: club1991@fujieda-rotary.org FAX:054-647-2040

会長：江崎 直利 副会長：飯田 敏之  
幹事：桑原 茂 副幹事：漆畑 雄一郎

第1270回



新入会員入会式

2012.4.27

♪ソング…我等の生業・花  
♪ソングリーダー…古川賢吾君

通常例会 / 小杉苑



■ 会長報告

江崎 直利君

昨日は宝塚市で宝塚を初めて観劇してきました

たくさんの年齢幅広い女性の目が少女になっていました

ある本にファンとの共存という意味ではシロウトの神格化としてAKB 48にも似ていると書いてありました

宝塚100年の歴史と比べたら失礼ですが・・・阪急の小林一三氏は女性だからこそ女性が男性のどこに惹かれるかを本当に知っていると言っています



言う間でもなく歌舞伎と反対で、男性が女性を演じるのに対して女性が男性も演じます  
ただ1945年公募で男性研究生が入ったことがあります

女性研究生やファンの猛反発で舞台に一回も出ることなく7年後解散してます

歌舞伎も最初出雲の阿国時代は遊女歌舞伎で女性が男性の恰好をして滑稽なパフォーマンスしながら客をとっていました

それが禁止され、美少年の若衆歌舞伎になりますが、男色が流行り、また禁止で、今度は成年男子の野郎歌舞伎になりました、それが活性化され現代に至っています。新しいものには現代のニーズに合った新しいものの良さがあり古いものには長年大切にされ続けた古き良きものがあります  
歴史と伝統が愛されていることが大切で、それを

尊ぶ事が藤枝南ロータリークラブの良さになればと思いますが、それに加え、粋は難しいので、いわばあそび心を常に感じさせる団体を望んでいます。

## ■ 出席報告

加藤 智之君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
43/48 89.58%	38/48 79.17%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

○湊脇君 ○松浦君 ○藪崎君 ○渡辺君  
植田君 稲葉君

(2)メイクアップ者

玉木 末雄君(榛南) 竹田 敏和君(榛南)  
中山 恵喜君(榛南)

## ■ スマイルBOX

湊脇 一啓君

- ・おかげ様で無事10回目お話し会終了できました。佐野・飯田・渡邊シェフのカレーや毎回の杉山家参加、お孫さんを連れての小池さん参加、望月さん夫婦の多大なる協力、杉浦さん達のポリオ撲滅PRなど、など…たくさんの感謝と共に印象深いものがいくつもありました。ありがとうございました。江崎 直利君
- ・誕生日プレゼントありがとうございました。今期、それぞれの御祝い品は、みんな、すてきなこだわりばかりです。江崎 直利君
- ・来る、5月15日(火)弊社創立45周年、創業67年目記念ライブを行います。会員皆様にご案内をさせていただきました。爽やかな5月の風を感じながらお楽しみいただければ幸いです。村松 章隆君
- ・みなさん、こんにちは。先週の移動例会、お花畑事業お疲れ様でした。心配されたお天気も江崎会長、平原委員長、佐野さん他みなさんの気持ちでなんとか大丈夫でした。本当にありがとうございました。桑原 茂君
- ・先日は入会と同時に結婚記念品を頂きありがとうございました。早く名前を憶えて頂ける様頑張りますので、お願い致します。数野 晴紀君
- ・ロータリーの友の4月号にロータリーアットワークの記事で会長・幹事・会員の皆様ではなく、私の妻の事が写真いりて載っており、大変恐縮しております。私たち夫婦においてRCでの思い出に残る活動が出来たことをうれしく思っております。ありがとうございました。望月 誠君
- ・第10回お花畑でお話し会が奇跡的な天候回復にも恵まれ、盛会の下行われました。これも皆さんのお力添えのお蔭です。本当にありがとうございました。平原 望君

- ・こんにちは。桜も散り、新茶の季節がやってきました。本日、ポストに新茶のご案内させて頂きました。よろしくお願ひ致します。

加藤 智之君

スマイル累計額 556,980円

## ■ 地区研修・協議会報告



飯田次年度会長

皆さんこんにちは。

4月14日の地区協議会に出席してきました。南クラブでは13名出席でした。先月次年度のクラブの組織表をみなさんに見て頂きましたが、自分の所属委員会もわからないままに委員会に出て頂き、申し訳なく思います。が、そこは我がクラブの猛者でありまして行きバスの中でも帰りの馬刺しの話で盛り上がっておりました。今回は、我がクラブの得意とする頭を使って金は抑える・みごとにやってのけたものです。渡辺博文会員がマイクロバスを手配してくれて運転手には森竹君、漆畑副幹事のサポートがみごとな連系をとり快適な行き帰りをすることができました。近くのクラブは11名で観光バスをチャーターしてきましたが、こちらは優秀なメンバーのおかげで半分以下の予算で行って来れました。ホントにありがとうございました。

協議会はセレモニーから各分科会に分かれて座ります。今回も次年度ガバナーの星野さんの話は非常にゆっくりな話方をされて聞いているこちらは聞きやすいではありますが、ベッツ同様持ち時間が足りない状態になっておりました。

次年度のRIのテーマ、「BE THE INSPIRATION」日本語訳はインスピレーションになろうです。あれ?なんだかピンときませんね。ガバナー曰くインスピレーションとは好い思い付、ひらめき、の他に着想、感化、刺激、鼓舞などの意味があるとの事、なにか大きなことに挑戦しましょう。自分たちの時代だけではなく後生につなげることが大事ですよ、言われております。

駿東郡長泉に米山梅吉記念館があります。日本におけるロータリーの祖であります米山梅吉氏を記念するもので彼の生い立ち他、たくさんの

展示がされております。この記念館の委員でアドバイザーの積さんという方から記念館の老朽化等を考えて、2620地区のメンバーに寄付を募りたいとのお願いがありました。奨学委員会への寄付以外の物です。これについては、詳細な連絡が入りしだい理事会にかけるようにいたします。気になるのは、クラブ研修リーダーの為の研修をして頂けないかとの要望が質疑ででしたが、明確な回答は得られませんでした。



漆畑次年度幹事



杉山職業奉仕委員



地区研修会には新人研修から急遽職業奉仕の分科会に参加させていただきました。かつて四大奉仕、現在は五大奉仕のひとつに位置づけられる職業奉仕ですが、職業奉仕の概念を持っているのはロータリーだけであり、職業奉仕はロータリーの看板とし、これこそロータリーのロータリーたる所以であると言われております。

事故の職業上の手腕を社会の問題のニーズに役立てるために事業及び専門職務の道徳的水準を高め品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくべきであります。この職業奉仕こそ、我々ロータリアンが誰でも取り組むことができる奉仕の姿であることは明らかですが、いざ自分に当てはめた場合、そこまで意識して過ごしていない自分に気づかされました。実践が重要課題であり、そのためには常にロータリアンとしての誇りを持った行動が必要だと感じました。

また、今回は甲府開催で片道3時間の道中は藤枝南ロータリークラブの先輩方から、仕事・家庭・趣味などの話を聞かせていただく貴重な時間でもありました。この時間も自分にとって大切な時間であったと思います。

「ご参加頂いた皆様、お疲れさまでした。森竹会員！往復のバスの運行、誠にありがとうございました。」

■ 今週の一言

古川 賢吾君



例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
4/27(金) 第1271回	早朝例会③	
5/11(金) 第1272回	外部卓話	理事会
5/18(金) 第1273回	会員卓話	
5/25(金) 第1274回	創立記念日例会	



モリタケ株  
再浮上の兆し見せる！



五大奉仕に次ぐ  
「つくつくほうし」  
話題を呼ぶ（笑）



退会防止！  
会員維持に注力！



新茶のご用命  
お待ちしております（笑）

（担当／杉浦君）